Vpe pág:
 \$1.045.600
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.045.600
 Ocupación:
 36,77%



Pág: 8

8 martes 17 de septiembre de 2024

CRUNICA

La Prensa Austral

24, 25 y 26 de septiembre

## Confusam convoca a paro nacional de tres días por incumplimientos del gobierno

a Confederación Nacional de Funcionarios de 
Salud Municipalizada 
(Confusam) anunció un paro nacional que comenzará 
el próximo martes 24 de septiembre y se extenderá hasta 
el jueves 26 del mismo mes. La 
decisión fue tomada en la Conferencia Nacional del gremio, 
realizada en agosto en Olmué, 
debido a la falta de respuesta 
del gobierno a una serie de demandas que han venido planteando desde hace tiempo.

Entre los motivos principales de la movilización destacan el aumento de las agresiones hacia los funcionarios de salud y la falta de medidas de seguridad en los centros de atención primaria, la demora en el pago del incentivo al retiro y el mal funcionamiento de las plataformas tecnológicas utilizadas en el sistema de salud municipal. Estas problemáticas han afectado tanto a los trabajadores como a los



Los consultorios de la salud primaria paralizarán durante tres días la próxima semana.

usuarios del sistema, según ha denunciado el gremio.

Gabriela Flores, presidenta de Confusam, criticó duramente al gobierno por no cumplir con la promesa de incluir a los trabajadores en la discusión sobre la reforma de salud y la universalización de los servicios. "La reforma de salud se hace con las y los trabajadores, y hasta el día de hoy no vemos que el Ministerio de Salud ni el gobierno se hayan acercado para trabajar en alguna propuesta", señaló Flores.

La dirigenta también hizo un llamado a los trabajadores a prepararse para el paro y exigió respuestas concretas de las autoridades. "Queremos respuestas, no migajas ni nuevos plazos. Los trabajadores de la salud arriesgan su vida todos los días frente a la violencia, esperan su incentivo por meses y hasta años, y buscan participar de los cambios de la reforma", declaró.

En particular, Flores destacó la necesidad de mayor protección para los trabajadores de salud, haciendo énfasis en las agresiones que enfrentan por parte de algunos usuarios. "Ojalá que el gobierno entienda que a la primera línea hay que "Este paro también lo hacemos por los usuarios y usuarias de la salud primaria, que merecen una reforma de calidad y no migajas", planteó la presidenta nacional de la Confusam

protegerla, no como lo ha hecho hasta ahora", añadió.

Finalmente, la presidenta de Confusam subrayó que la movilización también se realiza en beneficio de los usuarios del sistema de salud primaria, quienes merecen una reforma de calidad. "Este paro también lo hacemos por los usuarios y usuarias de la salud primaria, que merecen una reforma de calidad y no migajas", concluyó.

Durante los días de paralización, la Confusam garantizó que se mantendrán turnos éticos para asegurar la entrega de leche, medicamentos y atención de casos graves en los distintos establecimientos de salud primaria del país./LPA